



■ DIRECTOR DEL INICO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA



Jornada inaugural de las jornadas ayer en Fonseca./GUZÓN

Verdugo apuesta por eliminar las residencias y potenciar los cuidados individuales

A.S.

El director del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) de la Universidad de Salamanca, Miguel Ángel Verdugo, apostó ayer por “eliminar las residencias y las grandes instalaciones” y se mostró más partidario de “un modelo de coordinadores de apoyos individuales”.

Así lo señaló antes de su participación en la inauguración de las VIII Jornadas Científicas Internacionales de Investigación en la Discapacidad, que hasta mañana se desarrollarán en la capital salmantina con la participación de unos 600 representantes de asociaciones y colectivos nacionales e in-

ternacionales que trabajan en este ámbito.

Recalcó que “cualquier persona quiere estar con quienes la quieren” y de ahí que abogara por “eliminar las residencias, los lugares apartados y las grandes instalaciones, y si no se hace, hay que justificar por qué”.

Mientras, por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó en este inicio de la cita investigadora que “la investigación en materia de discapacidad es muy importante puesto que el objetivo de la sociedad es que mejore la calidad de vida de las personas que tiene algún tipo de dependencia”.